

BAB IV

PENUTUP

A. Kesimpulan

Kesimpulan dari hasil penelitian tersebut diatas adalah sebagai berikut :

1. Kendala dana yang dihadapi Dinas Pertanian, Perkebunan dan Kehutanan Kabupaten Temanggung menyebabkan program-program tidak terlaksana sesuai dengan yang diharapkan, sehingga terjadi banyaknya penumpukan antrian proposal-proposal pengajuan dari para petani di Kabupaten Temanggung.
2. Para petani di Kabupaten Temanggung sebagian besar hanya menanam lahannya dengan tanaman tembakau saja. Hal tersebut dikarenakan pengetahuan petani yang masih terbatas. Para petani sangat berambisi dengan tembakau dikarenakan harga jual yang tinggi, padahal pada saat ini cuaca sulit untuk diprediksi. Apabila sering terjadi hujan, kualitas tembakau tentu saja akan menurun dan harga jualpun ikut menurun. Dengan demikian petani akan mengalami kerugian dan kemungkinan tidak dapat mengembalikan modal untuk menanam tembakau.

B. Saran

Berikut adalah saran atau masukan untuk menghadapi kendala-kendala yang dihadapi Dinas Pertanian, Perkebunan dan Kehutanan Kabupaten Temanggung :

- b. Untuk masalah dana, Dinas Pertanian, Perkebunan dan Kehutanan Kabupaten Temanggung dapat mencari cara lain dengan membantu menjualkan atau menjadi perantara antara petani dengan pembeli hasil panen para petani.

Dengan begitu Dinas Pertanian, Perkebunan dan Kehutanan Kabupaten Temanggung akan mendapat bagi hasil dari penjualan hasil panen tersebut. Bagi hasil tersebut dapat digunakan untuk membiayai program-program Dinas Pertanian, Perkebunan dan Kehutanan Kabupaten Temanggung dalam melayani para petani. Dan kegiatan atau program Dinas Pertanian, Perkebunan dan Kehutanan Kabupaten Temanggung akan berjalan dengan lancar, sehingga tidak terjadi penumpukan antrian proposal pengajuan.

- c. Dinas Pertanian, Perkebunan dan Kehutanan Kabupaten Temanggung lebih meningkatkan sosialisasi maupun pembinaan terkait tanaman yang ditanam petani tembakau. Akan lebih baik jika petani tembakau tak hanya menanam lahannya dengan tanaman tembakau saja. Satu lahan dapat ditanami dua jenis tanaman misalnya pada bagian tengah ditanami tembakau dan dibagian samping lahan ditanami tanaman kopi. Hal tersebut akan dapat mencegah terjadinya resiko kerugian apabila tembakau gagal panen, petani masih mempunyai simpanan hasil panen kopi tersebut.